

**Instituto Español  
de Banca y Finanzas**

Madrid, 1 de octubre de 2025

## **Francisco Uría, nuevo director general del Instituto Español de Banca y Finanzas**

Francisco Uría ha sido nombrado director general del Instituto Español de Banca y Finanzas (IEBF), una iniciativa impulsada por la Fundación de la Asociación Española de Banca (AEB) y CUNEF Universidad.

El instituto es un foro de diálogo y conocimiento que busca conectar el análisis académico con el papel del sector bancario en el impulso de la economía y el progreso social.

La incorporación de Uría refuerza esta misión y complementa la tarea que viene desarrollando el director del IEBF, Manuel Balmaseda, cuyo impulso ha sido clave en la creación y desarrollo del Instituto.

Uría cuenta con una extensa experiencia en el sector financiero, donde ha desempeñado responsabilidades directivas de carácter nacional e internacional.

“Afronto con mucha ilusión esta nueva etapa profesional como director general del Instituto de Banca y Finanzas desde donde espero contribuir al análisis y divulgación de las cuestiones de interés desde una perspectiva académica”, asegura Uría.

Hasta su incorporación al Instituto, Uría ha sido responsable de banca global desde 2021 y socio de KPMG y responsable del sector financiero en España desde 2010. Anteriormente ocupó cargos relevantes como Abogado del Estado, Subsecretario de Hacienda y responsable jurídico y fiscal de la AEB, donde también fue vicesecretario. A esta experiencia profesional se suma su destacada actividad académica.

**Departamento de Comunicación AEB**

917 891 311

[comunicacion@aebanca.es](mailto:comunicacion@aebanca.es)